Pr: Diaria Tirada: 5.509 Dif: 3.272 Cod. 144042712

Pagina: 43

Secc: REGIONAL Valor: 2.442,19 € Area (cm2): 587,9 Ocupac: 68,01 % Doc: 1/1 Autor: ABC SALAMANCA Num. Lec: 13088



Nadia Calviño, junto a los representantes de la patronal y sindicatos y Luis Tudanca, ayer en Salamanca // ICAL

## Tudanca pide a Calviño luchar contra la exclusión financiera rural

 Propone construir «entre todos» un «ecosistema amigable» en Castilla y León

ABC SALAMANCA

El candidato socialista a la Presidencia de la Junta, Luis Tudanca, marcó ayer como «tarea» a la vicepresidenta primera y ministra de Asuntos Económicos y Transformación Digital, Nadia Calviño, la lucha contra la exclusión financiera del medio rural en una comunidad como Castilla y León.

Lo hizo en la 'Mesa de Reindustrialización' de la segunda Escuela de Gobierno del PSOE de Castilla y León, que se celebró en Salamanca y a la que asistieron también el presidente de CEOE en Castilla y León, Santiago Aparicio: v los secretarios autonómicos de CCOO y UGT, Vicente Andrés y Faustino Temprano. Allí, el secretario general del PSOE de Castilla y León no escatimó en elogios a la vicepresidenta, celebrando que haya hecho «lo que tenía que hacer» en relación con la exclusión financiera de las personas mayores y se ponga «del lado de la gente». En ese sentido, el candidato socialista aseguró que Nadia Calviño ha ofrecido «un ejemplo más» sobre su forma de hacer política económica en un «ámbito tan sensible y necesario». No obstante, Tudanca le pidió «más compromiso» y que se aborde también la inclusión financiera rural, un tema que recalcó les «preocupa y ocupa», informa Ical.

Al respecto, el dirigente socialista aseguró que la Junta debe poner de su parte y convertirse en un «agente activo» para que haya inclusión financiera y servicios en todo el territorio para todos los ciudadanos, ya que recalcó que los «servicios financieros son absolutamente imprescindibles».

Aprovechó también el candidato socialista la presencia de patronal y sindicatos para lanzar la propuesta de construir entre «todos» un proyecto de futuro para la Comunidad con el fin de que empresas, trabajadores y ciudadanos encuentren un «ecosistema amigable» en Castilla y León que les permita asentarse, vivir y for-

mar una familia, así como atraer inversiones, oportunidades y reducir los desequilibrios. Recordó Tudanca su compromiso, si logra gobernar, de poner en marcha un plan de industrialización de la Comunidad en cuyo diseño defendió que participen los miembros del Diálogo Social, patronal y sindicatos. Por su parte, éstos apostaron por aprovechar la llegada de fondos europeos para virar el sector industrial hacia la economía verde y apostar en él por la digitalización. Vicente Andrés (CC.OO.) y Faustino Temprano (UGT) apuntaron a las elecciones como un momento trascendente por lo que posibilidad que abre de cambiar el modelo productivo. Santiago Aparicio (Cecale), destacó la necesidad de legislar teniendo en cuenta la realidad del territorio.

## La Usal, clave en un plan estratégico para el aprovechamiento del español

Antes de reunirse con los sindicatos y la patronal, la vicepresidenta primera y ministra de Asuntos Económicos y Transformación Digital, Nadia Calviño, mantuvo un encuentro con Ricardo Rivero, rector de la Universidad de Salamanca, institución académica que tendrá un papel «fundamental» en un proyecto estratégico que desarrollará el

Gobierno sobre la nueva economía de la lengua. Este plan, avanzó, Este plan buscará «el aprovechamiento pleno del español» desde el punto de vista cultural, social y económico». Calviño, que se reunió también con estudiantes, se refirió a la institución académica como «uno de los polos fundamentales de 'know how' del aprendizaje en español».